



Auch Bürgermeister Rudi Fink (r.) faßte mit zu, als die frisch renovierte Wohnung der Rentnerin Margarete Rapp wieder eingerichtet wurde. Er setzt sich dafür ein, daß die Bürger der Stadt Creuzburg im Kreis Eisenach im „Mach mit!“-Wettbewerb ihre Bemühungen verstärken, den Veteranen der Arbeit den Wohnraum instand zu halten und zu verschönern.

Foto: DV/Hartisch

den städtischen Wohngebieten“ eine wirksame Hilfe. Er zielt darauf ab, den Einfluß der Arbeiterklasse auf das gesellschaftliche Leben im Territorium zu erhöhen. Das ist ein objektives Erfordernis, denn im Einklang mit der gesamtstädtischen Entwicklung gewinnt die Arbeit in den Wohnbezirken an Gewicht. Viele Fragen und Anliegen der Bürger zur gesellschaftlichen Entwicklung, zum geistig-kulturellen Leben, zur Wohnungspolitik, zur Versorgung und zu den Dienstleistungen, müssen vor allem in den Wohnbezirken beantwortet und erledigt werden. Es sollte daher auch zur allgemeinen Praxis werden, daß Abgeordnete der örtlichen Volksvertretungen und staatliche Beauftragte über einen längeren Zeitraum und in enger Verbindung mit dem Wohnbezirksausschuß der Nationalen Front im gleichen Wirkungsbereich ihres Wahlkreises arbeiten. Auf diese Weise können die Kontakte zu den Bürgern, die Rechenschaftslegungen der Abgeordneten, Familiengespräche, Haus- und Einwohnerversammlungen sehr viel kontinuierlicher und nutzbringender gestaltet werden.

Wie Grundorganisationen unserer Partei ihren Einfluß auf die Entwicklung der Nationalen Front als sozialistische Volksbewegung verstärken, zeigt die BPO des VEB Fischfang Rostock. Die Belegschaft dieses Betriebes unterstützt seit Jahren zwölf Wohnbezirke in der politischen Massenarbeit, indem Partei-, Gewerkschafts- und Wirtschaftsfunktionäre regelmäßig in Versammlungen und Aussprachen mit der Bevölkerung auftreten. Die Betriebsparteiorganisation pflegt einen kontinuierlichen Informations- und Erfahrungsaustausch mit den Sekretären der Wohnparteiorganisationen zum politischen Dialog, zum „Mach mit!“-Wettbewerb, zum geistig-kulturellen Leben in den Wohngebieten.

Der Einfluß der Betriebe auf die Nationale Front

Wach zur kadermäßigen Stärkung der Wohnparteiorganisationen und